



AKTI
الخليج للتأمين التكافلي
AlKhaleej Takaful Insurance

نموذج الإفصاح :

(شركة الخليج للتأمين التكافلي) تفصح عن بياناتها المالية نصف السنوية لعام 2026

أفصحت (شركة الخليج للتأمين التكافلي) عن بياناتها المالية المراجعة للفترة المنتهية 2026/6/30 حيث بلغ صافي الربح =/ 36,020,821 ريال قطري ، مقابل صافي الربح =/ 32,863,399 ريال قطري لنفس الفترة من العام الذي سبقه.

كما بلغ العائد على السهم 0,141 ريال قطري في النصف الأول من العام مقابل العائد على السهم 0,129 ريال قطري لنفس الفترة من العام الذي سبقه.

Disclosure Form:

[AL KHALEEJ TAKAFUL INSURANCE COMPANY] DISCLOSES INTERIM FINANCIAL STATEMENT FOR THE SIX MONTHS PERIOD ENDED JUNE 30, 2026.

[AL KHALEEJ TAKAFUL INSURANCE COMPANY] disclosed its reviewed financial statements for the period ended on 30.06.2026. The statements shows that the net profit is QR 36,020,821 Compared to net profit amounting to QR 32,863,399 For the same period of the previous year.

The Earnings per Share (EPS) amounted to QR 0,141 For the period ended June 30, 2026 to EPS amounted to QR 0,129 for the same period of the previous year.

Alkhaleej Takaful Insurance | www.alkhaleej.com

منطقة 5 - شارع حمد الكبير - بنياية 76 - ص.ب 4555 الدوحة - دولة قطر | 76 Grand Hamad Avenue - Area 5 - P.O.Box: 4555 Doha-Qatar

الرقم المجاني : 8005007 Toll Free : فاكس : +974 44430530 هاتف : +974 44041111 Email: ktg@alkhaleej.com Tel:

شركة مساهمة عامة قطرية - مرخصة من مصرف قطر المركزي - رأس المال 255,279,020 ريال قطري (مدفوع بالكامل) | تأسست بموجب المرسوم الأميري رقم 53 لسنة 1978 - س.ت: 7095
Qatari Shareholding Company - Licensed by Qatar Central Bank - Capital QR 255,279,020 Paid in full | Established by the Amiri Decree No. 53 in 1978 - C.R.7095